

# OVACIONES

DOMINGO 18 DE NOVIEMBRE DE 2018 | NUMERO

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## Gresca por estatutos Busca PRD sobrevivir y sacrifica las tribus

Conservará logo, lema, programa, principios y línea política

POR LILLIAN REYES RANGEL

En un afán por sobrevivir, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) sacrificará a las corrientes internas, responsables en gran medida de su debate, y buscará mantener firmes sus principios e ideología.

El dirigente nacional del partido, Angel Avila Romero, afirmó que conservarán logo, lema, programa, principios y su línea política de izquierda, no así a las denominadas tribus.

Durante el XV Congreso Nacional Extraordinario, en cuyo arranque se registró una gresca por las discrepancias en el método para discutir la reforma de estatutos, dijo que se va a liquidar a las corrientes internas para retomar el principio de ser un partido de ciudadanos libres, donde se puedan deliberar los asuntos públicos en libertad.

“Haremos que se respete el principio mayoritario de la democracia y que los acuerdos que se tomen sean en colectivo y de respeto para todos, pues la unidad es lo más importante”, aseveró.

En este sentido, precisó que también acordarán el ajuste a su Padrón Electoral y se revisarán los métodos de elecciones internas, las cuales se realizarán cumpliendo las normas estatutarias.

Indicó que ese instituto político busca recuperar su credibilidad, luchando por las demandas de las mayorías, por lo que ha emprendido una campaña para bajar el pre-

*Haremos que se respete el principio mayoritario de la democracia y que los acuerdos que se tomen sean en colectivo y de respeto para todos, pues la unidad es lo más importante”.*

Angel Avila Romero  
Líder nacional del PRD

cio de las gasolinas y aumentar al cien por ciento el salario mínimo.

**Momentos de tensión**  
Aunque el partido promovió que la ruta hacia su renovación sería de unión y consenso, anoche se vivieron momentos tensos durante el inicio del congreso.

Luego de más de nueve horas de retraso se concretó su instalación, sin embargo durante la votación en la que se pretendía avalar el método para la aprobación de reformas, entre ellas la desaparición de las llamadas tribus, propusieron que fuese a mano alzada y por dos terceras partes, lo que disgustó a algunos militantes y provocó una gresca.

Ver página 2



## COLOCA PF VALLAS EN FRONTERA

TIJUANA, BC.- Policías mexicanos instalaron vallas en los carriles de acceso a la garita de San Ysidro, buscan evitar que los integrantes de la caravana migrante intenten ingresar por la fuerza a Estados Unidos.

Ver página 5

## Morena pide a Congresos Guardia fast track

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Mario Delgado Carrillo, pidió el apoyo de legisladores locales a fin de agilizar la reforma constitucional para crear la Guardia Nacional, la cual será presentada el martes.

El diputado se reunió este sábado, junto con la presidenta nacional de Morena, Yeidckol Polevnsky, con legisladores locales de ese instituto político, del Partido del Trabajo (PT) y de Encuentro Social “para platicarles la agenda de la cuarta transformación”.

En entrevista, informó que “necesitamos que nos apoyen en los estados para tenerla muy pronto (la Guardia Nacional) y poder empezar a establecer esta institución y llevar seguridad a todo el país”.

Expuso que son varios los artículos que se modificarán y la reforma se presentará el martes en la Cámara de Diputados.

Detalló que hay cambios que ya se han aprobado en la Cámara de Diputados y en el Senado y otros que vienen, que son los constitucionales, por lo que tendrán que ser aprobados en los Congresos locales.

“Queremos coordinar los trabajos, queremos establecer un puente de comunicación permanente con las bancadas del PT, de Morena y de Encuentro Social en todos los estados”, dijo.

Ello, precisó, “para que les llegue la información a tiempo, para que conozcan cuáles son los cambios, la profundidad de los mismos y que nos ayuden a empujar las reformas constitucionales que pronto les van a caer en sus Congresos”.

Ver página 3



Andrés Manuel López Obrador. Proyectos limpios.

## No habrá daños ambientales: AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente electo Andrés Manuel López Obrador amplió ayer la información sobre sus diez megaproyectos para el 2018-2024 y garantizó que estos no provocarán impactos ambientales.

En sus redes sociales, explicó que ni el Tren Maya, La vía férrea Salina Cruz, Oaxaca-Cotzacoalcos, Veracruz, o la construcción de las refineras generarán una industria de la afectación.

Se comprometió a utilizar tecnología limpia y amigable con el medio ambiente. Además, las operaciones de estos proyectos se realizarán conforme a las normas internacionales más exigentes y que se respetan en los países del

primer mundo.

El próximo jefe del Ejecutivo federal señaló que con el Tren Maya se rehabilitarán mil 500 kilómetros de zonas verdes.

Indicó que por los estados donde pasará el tren maya se sembrarán millones de árboles maderables y frutales, para lo cual se prevé una inversión que va de los 120 a los 150 mil millones de pesos.

Lo mismo ocurrirá en la zona por donde ruende el tren Oaxaca-Veracruz. Aquí, además de que se generará importante cantidad de empleos, se respetará el entorno ecológico y se harán registros ambientales para evitar la deforestación y la afectación de los suelos.

Ver página 3

## Buscamos ir en línea única, dice Yeidckol

La dirigencia nacional de Morena buscará ir en una línea única con sus diputados en todo el país, con la finalidad de cumplir los compromisos legislativos en forma consensuada y correcta.

Yeidckol Polevnsky, presidenta de Morena, planteó la creación de una asociación a nivel nacional de legisladores de los partidos que integraron la alianza Juntos Haremos Historia, pues “tenemos todo el interés de mantener esta coalición tanto en lo legislativo como en lo electoral que viene en el futuro próximo”.

“Nuestro interés es que (los legisladores) tengan información, formación, capacitación y coordinación entre todos”, dijo y admitió que “después de tantos años en la oposición les cuesta trabajo darse cuenta de que ya no somos los mismos y no nos tenemos que pelear entre nosotros. Tenemos que coordinarnos porque el enemigo está en otro lado”.

Negó que la reunión que sostuvieron este sábado legisladores federales y locales y dirigentes de los partidos Morena, del Trabajo (PT) y Encuentro Social fuera una llamada de atención.

Ver página 3



Las discrepancias sobre el método para cambiar los estatutos derivaron en un zafarrancho.

## Pagan 1.25 mdp por daños en San Juanico

POR LILLIAN REYES RANGEL

El gobierno capitalino ha erogado al menos un millón 250 mil pesos para el pago de los daños ocasionados a 108 personas durante la intervención policial en San Juan Ixhuatepec, informó ayer el jefe de gobierno, José Ramón Amieva.

En entrevista, el mandatario capitalino explicó que aún hay 14 afectados que esperan atender en el transcurso de los siguientes días.

“Son 122 personas las que han presentado reclamación por daños

y agravios —yo le llamo agravios— en San Juan Ixhuatepec. De esas 122 personas, ayer 108 recibieron el apoyo, de acuerdo con el esquema correspondiente de atención a víctimas. Quedan 14. Esperamos este día tener contacto con ellas. Llevamos un millón 250 mil pesos aproximadamente, lo que se ha generado en apoyo, y estamos en contacto”, dijo.

Amieva detalló que se cubrieron afectaciones a vehículos, establecimientos, viviendas, atención médica, entre otros.

Ver página 8

## DETENIDO Y... LIBERADO



El alcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, fue detenido brevemente por una presunta invasión en el Parque Reforma Social.

Ver página 8

### DESCONTO

Bloqueos y marchas en Francia por alza a los combustibles

Página 7

### REVIVEN TRAGEDIA

Hallan submarino argentino un año después de desaparecer

Página 7

### SIGUE EL DRAMA

Más de mil desaparecidos por incendios en EU

Página 7